
نشرة للمستهلك بموجب أنظمة الصيدلة )مستحضرات( - 1986
يسوّق الدواء بموجب وصفة طبيب فقط

بيئوڤيو 120 ملغ/ملل
محلول للحقن

محقنة جاهزة للإستعمال للحقن داخل العين )داخل الجسم الزجاجي(
المادة الفعالة

brolucizumab 120 mg/ml برولوسيزوماب 120 ملغ/ملل	
1 ملل محلول للحقن يحتوي على 120 ملغ برولوسيزوماب.

كل محقنة جاهزة للإستعمال تحتوي على 19.8 ملغ برولوسيزوماب في 0.165 ملل محلول. هذا الأمر يتيح إعطاء مقدار 
دوائي واحد ذو 0.05 ملل محلول الذي يحتوي على 6 ملغ برولوسيزوماب. 

المواد غير الفعالة ومولدات الحساسية في المستحضر ـ أنظر الفقرة 6 "معلومات إضافية".
إقرأ النشرة بتمعن حتى نهايتها قبل إستعمالك للدواء. 

تحتوي هذه النشرة على معلومات موجزة عن الدواء. إذا توفرت لديك أسئلة إضافية، راجع الطبيب أو الصيدلي.
وُصف هذا الدواء لعلاجك . لا تعطيه للآخرين. فهو قد يضرهم حتى ولو بدا لك أن حالتهم الطبية مشابهة لحالتك.

بالإضافة للنشرة، يتوفر للمستحضر بيئوڤيو دليل معلومات حول الأمان للمتعالج )بطاقة(. يحتوي هذا الدليل على معلومات 
هامة حول الأمان، يتوجب عليك معرفتها، قبل بدء العلاج وخلال العلاج بـ بيئوڤيو والتصرف وفقها.

يجب قراءة دليل المعلومات حول الأمان للمتعالج والنشرة للمستهلك بتمعن قبل بدء إستعمال المستحضر.
يجب حفظ الدليل لقراءته بتمعن ثانية عند الحاجة.

1( لأي غرض مخصص الدواء؟
الدواء مخصص لعلاج التنكس البقعي المتعلق بالعمر، متجدد الأوعية )الرطب(، لدى الكبار.

[neovascular (wet) age-related macular degeneration (AMD)].
الفصيلة العلاجية: 

من أدوية العينين المضادة لنمو أوعية دموية جديدة )مضادات تكوّن الأوعية الدموية الجديدة(.
يتم حقن بيئوڤيو داخل العين من قبل طبيبك من أجل علاج مرض العينين المسمى التنكس البقعي المتعلق بالعمر، متجدد 
الأوعية )الرطب( )AMD(. تحصل هذه الحالة عندما تتكون الأوعية الدموية وتنمو بشكل غير سليم تحت البقعة. البقعة، 
الموجودة في الجزء الخلفي من العين، مسؤولة عن الرؤية الصافية. من الجائز حدوث تسرب لسائل أو لدم من الأوعية 

الدموية غير السليمة، الأمر الذي قد يضر بالأداء الوظيفي للبقعة ونتيجة لذلك يضعف البصر.

 Vascular Endothelial Growth Factor A[ لخلايا البطانة في الأوعية الدموية A مادة تسمى عامل النمو من نوع
)VEGF-A([ التي تؤدي إلى نمو أوعية دموية في العين. بواسطة الإرتباط بـ VEGF-A، يحجب بيئوڤيو تأثيرها ويقلل 
النمو غير السليم للأوعية الدموية بمرض AMD وبذلك يقلص تسرب السائل أو الدم إلى العين. بإمكان بيئوڤيو إبطاء تقدم 

المرض وبذلك الحفاظ أو حتى تحسين الرؤية لديك.

2( قبل إستعمال الدواء
لا يجوز إستعمال الدواء إذا:

كنت حساساً )أليرجي( لـ برولوسيزوماب أو لكل واحد من المركبات الإضافية التي يحتويها الدواء )المفصلة في الفقرة  	●
.)6

وجد لديك تلوث نشط أو شك لتلوث داخل أو حول العين. 	●
وجد لديك إلتهاب داخل العين )حالة يمكن أن تتجلى بألم أو إحمرار في العين(. 	●

إذا إنطبق عليك واحد مما ذكر، إحك لطبيبك. لا يجوز إستعمال بيئوڤيو.
تحذيرات خاصة تتعلق بإستعمال الدواء

إحك لطبيبك قبل العلاج بـ بيئوڤيو، فيما إذا كان واحد مما يلي ينطبق عليك:
إذا وجد لديك چلوكوما )حالة في العين تنجم عادة عن ضغط مرتفع في العين(. 	●

إذا وجد لديك سابقة لوميض ضوء أو أجسام عائمة )نقاط داكنة عائمة( في الرؤية وإذا وجد لديك إرتفاع مفاجئ في حجم  	●
وعدد الأجسام العائمة.

إذا إجتزت عملية جراحية في العين خلال الأسابيع الـ 4 الأخيرة أو إذا كان من المرتقب أن تجتاز عملية جراحية في  	●
العين خلال الأسابيع الـ 4 التالية.

إذا وجد لديك ذات مرة أمراض في العينين أو علاجات للعينين. 	●
إذا وُجدت لديك سابقة لفقدان مفاجئ للرؤية عقب إنسداد الأوعية الدموية في الجزء الخلفي للعين )إنسداد الأوعية الدموية  	●
في الشبكية( أو إلتهاب الأوعية الدموية في الجزء الخلفي للعين )إلتهاب الأوعية الدموية في الشبكية( في السنة الأخيرة.

إحك لطبيبك حالًا إذا كنت:
تطور إحمرار في العين، ألم في العين، زيادة في الإنزعاج، تفاقم الإحمرار في العين، تشوش أو ضعف الرؤية، تزايد  	●

عدد الجسيمات الصغيرة في الرؤية لديك، حساسية زائدة للضوء.
تفقد الرؤية بشكل مفاجئ، قد يكون هذا الأمر علامة لإنسداد أوعية دموية في الشبكية. 	●

أي عرض من الأعراض المذكورة أعلاه قد يؤدي إلى إيقاف علاجك بـ بيئوڤيو من قِبل الطبيب.
بالإضافة من المهم أن تعلم بأن:

سلامة ونجاعة إعطاء بيئوڤيو بالتزامن في كلتا العينين لم تختبر وأن الإستعمال بهذه الطريقة قد يؤدي إلى زيادة خطورة  	●
المقاساة من أعراض جانبية.

إن حقن بيئوڤيو قد يؤدي إلى زيادة في الضغط العيني )الضغط داخل العين( لدى بعض المتعالجين خلال 30 دقيقة من  	●
لحظة الحقن. يجري طبيبك متابعة لهذه الحالة بعد كل عملية حقن.

يفحص طبيبك فيما إذا كان لديك عوامل خطورة أخرى التي قد تزيد من إحتمال حصول تمزق أو إنفصال لإحدى الطبقات  	●
في الجزء الخلفي من العين )إنفصال أو تمزق الشبكية وإنفصال أو تمزق طبقة خلايا الصباغ الظهارية في الشبكية(، يجب 

إعطاء بيئوڤيو بحذر في أي حالة من هذه الحالات .
هنالك علاقة محتملة بين الإستعمال الجهازي لحاجبات VEGF، مواد مشابهة لتلك الموجودة في بيئوڤيو، وبين خطورة 
حدوث خثرات دموية التي تسد الأوعية الدموية )حوادث لإنصمام خثاري في الشرايين(، حيث قد تؤدي إلى نوبة قلبية أو 

سكتة. هنالك خطورة نظرية لحدوث مثل هذه الحوادث بعد حقن بيئوڤيو للعين.
الأطفال والمراهقون

بيئوڤيو غير مخصص لأطفال ولمراهقين دون عمر 18 سنة.
التداخلات/التفاعلات بين الأدوية

إذا كنت تستعمل، أو إذا استعملت مؤخراً، أدوية أخرى بما في ذلك أدوية بدون وصفة طبية وإضافات غذائية، إحك للطبيب 
أو الصيدلي عن ذلك. 

الحمل والإرضاع 
إذا كنت في فترة الحمل أو الرضاعة، تعتقدين بأنك حامل أو تخططين للحمل، إستشيري طبيبك قبل العلاج بهذا الدواء.

لا يوصى بالإرضاع خلال فترة العلاج بـ بيئوڤيو ولمدة شهر على الأقل بعد التوقف عن العلاج بـ بيئوڤيو، لأنه لا يعرف 
فيما إذا ينتقل إلى حليب الأم.

يتوجب على النساء اللواتي يمكنهن الحمل إستعمال وسيلة منع حمل ناجعة خلال العلاج ولمدة شهر على الأقل بعد التوقف 
عن العلاج بـ بيئوڤيو. إذا أصبحت حامل أو إذا كنت تعتقدين بأنك حاملًا خلال فترة العلاج، إحكي لطبيبك فوراً.  

السياقة وإستعمال الماكنات
بعد حقن بيئوڤيو قد تقاسي من مشاكل مؤقتة في الرؤية )مثلًا تشوش الرؤية(، لا يجوز السياقة أو إستعمال الماكنات إلى 

أن تزول مشاكل الرؤية.
معلومات هامة عن بعض مركبات الدواء

يحتوي الدواء على أقل من 1 ميليمول صوديوم )23 ملغ( لكل مقدار دوائي، أي أنه فعلياً "خالٍ من الصوديوم".

3( كيفية إستعمال الدواء؟
يجب دائماً إستعمال المستحضر حسب تعليمات الطبيب. 

عليك الإستيضاح من الطبيب أو من الصيدلي إذا لم تكن واثقاً بخصوص المقدار الدوائي وطريقة العلاج بالمستحضر.
المقدار الدوائي وطريقة العلاج يحددان من قبل الطبيب فقط. المقدار الدوائي الإعتيادي هو عادة 6 ملغ من برولوسيزوماب 

.)brolucizumab(
تعطى لك حقنة واحدة كل شهر خلال الأشهر الـ 3 الأولى. 	-

بعد ذلك، تعطى لك حقنة واحدة كل 3 أشهر. يقرر الطبيب بخصوص الفواصل الزمنية في علاجك بالإعتماد على حالة  	-
عينك؛ من الجائز أن يحتاج بعض المتعالجين إلى علاج مرة في الشهرين.

لا يجوز تجاوز المقدار الدوائي الموصى به.

طريقة الإعطاء
يعطى بيئوڤيو كحقنة داخل العين )داخل الجسم الزجاجي( من قبل طبيب عيون.

قبل الحقن، ينظف الطبيب عينك بحذر، لتجنب التلوث. يضع لك الطبيب أيضاً قطرات عينين )للتخدير الموضعي( لتخدير 
العين من أجل تقليل أو منع الألم الناجم عن الحقن.

فترة العلاج
إن التنكس البقعي الرطب المتعلق بالعمر )wet AMD( عبارة عن مرض مزمن وبالتالي يتطلب علاج طويل الأمد بهذا 
الدواء، من الجائز أن يستمر العلاج أشهر أو سنين. يتأكد طبيبك من أن العلاج يعمل وذلك خلال الزيارات الروتينية الخاصة 
بك. من الجائز أن يفحص طبيبك عينيك أيضاً بين عمليات الحقن. إذا توفرت لديك أسئلة حول الفترة الزمنية التي ستتلقى 

فيها بيئوڤيو، راجع طبيبك.
إذا إستعملت مقداراً دوائياً مفرطاً أو إذا بلع طفل بالخطأ من الدواء، توجه حالًا إلى الطبيب أو لغرفة الطوارئ في المستشفى 

وأحضر معك علبة الدواء.
يجب المواظبة على العلاج حسب توصية الطبيب.

لا يجوز التوقف عن العلاج بالدواء بدون إستشارة الطبيب حتى ولو طرأ تحسن على حالتك الصحية.
قبل أن تتوقف عن إستعمال الدواء

تحدث مع طبيبك قبل التوقف عن العلاج. من شأن التوقف عن العلاج أن يزيد من الخطورة لديك لفقدان الرؤية والرؤية 
لديك قد تضعف. 

لا يجوز إستعمال أدوية في العتمة! يجب تشخيص طابع الدواء والتأكد من المقدار الدوائي في كل مرة تستعمل فيها دواء. 
ضع النظارات الطبية إذا لزم الأمر ذلك.

إذا توفرت لديك أسئلة إضافية حول إستعمال هذا الدواء، إستشر الطبيب أو الصيدلي.

4( الأعراض الجانبية
كما بكل دواء، إن إستعمال بيئوڤيو قد يسبب أعراضاً جانبية عند بعض المستعملين. لا تندهش من قائمة الأعراض الجانبية.

من الجائز ألا تعاني أياً منها.
الأعراض الجانبية لحقنة بيئوڤيو ناجمة عن أو نتيجة الدواء ذاته أو عملية الحقن وكذلك تؤثر على الأغلب على العين.

أعراض جانبية معينة قد تكون جدية
توجه حالًا لتلقي مساعدة طبية إذا كنت تقاسي من الأعراض التالية، التي هي علامات لردود فعل تحسسية، لإلتهابات أو لتلوثات:

إنخفاض مفاجئ أو تغير في الرؤية  	●
ألم، عدم راحة متزايد، تفاقم الإحمرار في العين 	●

إذا قاسيت من أية أعراض جانبية جدية، إحك لطبيبك فوراً.
أعراض جانبية محتملة إضافية

أعراض جانبية إضافية التي من شأنها أن تحدث بعد علاج بـ بيئوڤيو تشمل تلك المفصلة أدناه.
غالبية الأعراض الجانبية هي طفيفة حتى متوسطة وعادة تختفي خلال أسبوع بعد كل عملية حقن.

إذا تفاقمت تلك الأعراض الجانبية، إحك لطبيبك.
أعراض جانبية شائعة )common( ـ أعراض تظهر لدى 10-1 مستعملين من بين 100:

])uveitis( إلتهاب الطبقة الوسطى لجدار العين ]إلتهاب العنبية 	●
إنفصال مادة شبيهة بالجل في العين )إنفصال زجاجية العين( 	●

تمزق الشبكية )الجزء الخلفي من العين الذي يلاحظ الضوء( أو إحدى طبقاتها )تمزق طبقة خلايا الصباغ الظهارية في  	●
الشبكية(

ضعف حدة النظر 	●
نزف في الشبكية 	●

)iritis( إلتهاب القزحية، الجزء الملوّن من العين 	●
تعكر عدسة العين ]cataract )الساد([ 	●

نزف من الأوعية الدموية الصغيرة في الطبقة الخارجية للعين )نزف في الملتحمة( 	●
نقاط تتحرك في الرؤية لديك )أجسام عائمة في الجسم الزجاجي( 	●

ألم في العين 	●
إرتفاع الضغط داخل العين )تزايد الضغط داخل العين( 	●

إحمرار بياض العين )إلتهاب الملتحمة( 	●
ضبابية الرؤية أو تشوشها 	●

خدوش في القرنية، تضرر الطبقة الشفافة لمقلة العين التي تغطي القزحية )تآكل القرنية( 	●
تضرر الطبقة الشفافة لمقلة العين التي تغطي القزحية )إلتهاب القرنية المنقط( 	●

ردود فعل تحسسية )فرط حساسية( 	●
أعراض جانبية غير شائعة )uncommon( ـ أعراض تظهر لدى 10-1 مستعملين من بين 1,000:

)endophthalmitis( إلتهاب خطير داخل العين 	●
عمى 	●

فقدان رؤية مفاجئ جراء إنسداد شريان في العين )إنسداد شريان الشبكية( 	●
إنفصال الشبكية 	●

إحمرار العين )تبيغّ الملتحمة( 	●
تزايد إنتاج الدمع 	●

شعور شاذ في العين 	●
إنفصال إحدى طبقات الشبكية )إنفصال طبقة خلايا الصباغ الظهارية في الشبكية( 	●

إلتهاب المادة الشبيهة بالجل في العين )إلتهاب زجاجية العين( 	●
إلتهاب في الجزء الأمامي من العين )إلتهاب أو تفاقم في الغرفة الأمامية للعين( 	●

إلتهاب القزحية والطبقة المجاورة لها في العين )إلتهاب القزحية والجسم الهدبي( 	●
إنتفاخ القرنية، الجزء الشفاف لمقلة العين )وذمة في قرنية العين( 	●

نزف في العين )نزف في زجاجية العين( 	●
فقدان مفاجئ للرؤية بسبب إنسداد أوعية دموية في الجزء الخلفي للعين )إنسداد أوعية دموية في الشبكية( 	●

إلتهاب أوعية دموية في الجزء الخلفي من العين )إلتهاب الأوعية الدموية في الشبكية( 	●
إذا ظهر عرض جانبي، إذا تفاقمت إحدى الأعراض الجانبية أو عندما تعاني من عرض جانبي لم يذكر في هذه النشرة، 

عليك إستشارة الطبيب.
بالإمكان التبليغ عن أعراض جانبية لوزارة الصحة بواسطة الضغط على الرابط »تبليغ عن أعراض جانبية عقب علاج 
دوائي« الموجود على الصفحة الرئيسية لموقع وزارة الصحة )www.health.gov.il( الذي يوجهك إلى النموذج المباشر 

للتبليغ عن أعراض جانبية، أو عن طريق تصفح الرابط:
https://sideeffects.health.gov.il

5( كيفية تخزين الدواء؟
تجنب التسمم! يجب حفظ هذا الدواء وكل دواء آخر في مكان مغلق بعيداً عن متناول أيدي ومجال رؤية الأطفال و/أو الرضع 

وذلك لتفادي إصابتهم بالتسمم. لا تسبب التقيؤ بدون تعليمات صريحة من الطبيب.
لا يجوز إستعمال الدواء بعد إنقضاء تاريخ الصلاحية )exp.date( الذي يظهر على ظهر العلبة. يشير تاريخ الصلاحية 

إلى اليوم الأخير من نفس الشهر.
شروط التخزين:

يجب التخزين في البراد )8-2 درجات مئوية(.
لا يجوز التجميد.

يجب حفظ المحقنة الجاهزة للإستعمال داخل لويحة مختومة وفي العلبة الخارجية لحمايتها من الضوء.
قبل الإستعمال، بالإمكان حفظ اللويحة التي لم يتم فتحها بدرجة حرارة الغرفة )دون 25 درجة مئوية( حتى 24 ساعة.

6( معلومات إضافية

يحتوي الدواء بالإضافة للمركب الفعال أيضاً:
water for injections, sucrose, sodium citrate, polysorbate 80

كيف يبدو الدواء وما هو محتوى العلبة
بيئوڤيو 120 ملغ/ملل محلول للحقن ضمن محقنة جاهزة للإستعمال عبارة عن محلول مائي، رائق حتى حليبي قليلًا، عديم 

اللون حتى لون بني ـ مائل للأصفر. 
تحتوي كل علبة على محقنة واحدة جاهزة للإستعمال، للإستعمال لمرة واحدة فقط.

إسم صاحب الإمتياز والمستورد وعنوانه:
نوڤارتيس إسرائيل م.ض.، ص.ب. 7126، تل أبيب.

تم إعدادها في كانون الأول 2021 بموجب تعليمات وزارة الصحة.
رقم سجل الدواء في سجل الأدوية الحكومي في وزارة الصحة: 36377 75 166

من أجل سهولة وتهوين القراءة، تمت صياغة هذه النشرة بصيغة المذكر. على الرغم من ذلك، فإن الدواء مخصص لكلا 
الجنسين.

أوعية دموية غير سليمة حيث يتسرب 
منها سائل أو دم لداخل البقعة.

حقنة 1 كل 3 أشهر أو 
وفقاً لتوصية طبيبك

لمدة الأشهر الـ 3 الأولى

حقنة 1 للشهر

بعد ذلك،
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PATIENT PACKAGE INSERT IN ACCORDANCE WITH THE 
PHARMACISTS’ REGULATIONS (PREPARATIONS) – 1986

The medicine is dispensed with a doctor’s prescription only

BEOVU® 120 mg/ml
Solution for Injection
Pre-filled syringe for intraocular injection (intravitreal)
Active ingredient
brolucizumab 120 mg/ml
1 ml of solution for injection contains 120 mg brolucizumab.
Each pre-filled syringe contains 19.8 mg brolucizumab in 0.165 ml solution. 
This allows administration of a single dose of 0.05 ml solution containing 6 mg 
of brolucizumab.
Inactive and allergenic ingredients in the preparation – see chapter 6 ‘Further 
information’.
Read the leaflet carefully in its entirety before using the medicine. This 
leaflet contains concise information about the medicine. If you have further 
questions, refer to the doctor or pharmacist.
This medicine has been prescribed to treat you. Do not pass it on to others. It 
may harm them, even if it seems to you that their medical condition is similar.
In addition to the leaflet, Beovu has a patient safety information guide (card). 
This guide contains important safety information which you must know and 
adhere to before starting and during treatment with Beovu.
Read the patient safety information guide and the patient leaflet before starting 
to use the preparation.
Keep the guide for further reference, if necessary.

1.	WHAT IS the MEDICINE INTENDED FOR?
The medicine is intended for the treatment of neovascular (wet) age-related 
macular degeneration (AMD) in adults.
Therapeutic group: Eye medicines that counter the growth of new blood vessels 
(anti-neovascularisation).
Beovu is injected into the eye by your doctor to treat an eye disorder called 
neovascular (wet) age‑related macular degeneration (AMD). This condition 
occurs when blood vessels form and grow abnormally underneath the macula. 
The macula, which is located at the back of the eye, is responsible for clear vision. 
The abnormal blood vessels may leak fluid or blood, which will interfere with the 
macula’s function, resulting in decreased vision.

A substance called vascular endothelial growth factor A (VEGF‑A) causes the 
growth of blood vessels in the eye. By binding VEGF‑A, Beovu blocks its effect 
and reduces the abnormal growth of blood vessels in AMD, thereby reducing 
the leakage of fluid or blood in the eye.
Beovu can slow down the progression of the disease, and thereby maintain or 
even improve your vision.

2.	Before using the medicine

Do not use the medicine if:
•	 you are sensitive (allergic) to brolucizumab or to any of the other ingredients 

contained in the medicine (listed in chapter 6).
•	 you have an active infection or suspected infection in or around the eye.
•	 you have intraocular inflammation (a condition which can manifest as pain or 

redness in the eye).
If any of these apply to you, tell your doctor. Do not use Beovu.

Special warnings regarding use of the medicine
Tell your doctor before Beovu treatment if any of the following apply to you:
•	 if you have glaucoma (an eye condition usually caused by high pressure in the 

eye).
•	 if you have a history of seeing flashes of light or floaters (dark floating spots) 

and if you have a sudden increase in the size and number of floaters.
•	 if you underwent eye surgery in the last 4 weeks or if you are expected to 

undergo eye surgery in the next 4 weeks.
•	 if you have ever had eye diseases or eye treatments.
•	 if you have a history of sudden vision loss due to blockage of blood vessels in 

the back of the eye (retinal vascular occlusion) or inflammation of blood vessels 
in the back of the eye (retinal vasculitis) in the last year.

Tell your doctor immediately if you:
•	 develop redness of the eye, eye pain, increased discomfort, worsening eye 

redness, blurred or decreased vision, an increased number of small particles 
in your vision, increased sensitivity to light.

•	 lose your vision suddenly; this could be a sign of retinal vascular occlusion.
Any of the above symptoms may result in your doctor discontinuing your treatment 
with Beovu.
In addition, it is important for you to know that:
•	 the safety and efficacy of Beovu administration in both eyes simultaneously 

has not been studied and its use in this way may lead to an increased risk of 
experiencing side effects.

•	 injecting Beovu may cause an increase in eye pressure (intraocular pressure) 
in some patients within 30 minutes of the injection. Your doctor will monitor this 
condition after each injection.

•	 your doctor will check whether you have other risk factors that may increase 
the chance of a tear or detachment of one of the layers in the back part of the 
eye (retinal detachment or tear, and retinal pigment epithelial detachment or 
tear); in each of these cases, Beovu must be given with caution.

There is a potential link between systemic use of VEGF inhibitors, substances 
similar to those found in Beovu, and the risk of blood clots blocking blood vessels 
(arterial thromboembolic events), which may lead to heart attack or stroke. There 
is a theoretical risk of such events after injecting Beovu into the eye.
Children and adolescents
Beovu is not intended for children and adolescents under the age of 18.
Drug interactions
If you are taking, or have recently taken, other medicines, including  
non-prescription medicines and nutritional supplements, tell the doctor 
or pharmacist.
Pregnancy and breastfeeding
If you are pregnant or breastfeeding, think you may be pregnant or are planning 
to become pregnant, consult your doctor before starting treatment with this 
medicine.
Breastfeeding is not recommended during treatment with Beovu and for at least 
one month after stopping treatment with Beovu, since it is not known if it passes 
into breast milk.

Women who can become pregnant must use effective contraceptive methods 
during treatment and for at least one month after stopping treatment with Beovu. 
If you became pregnant or if you think you are pregnant during treatment, tell 
your doctor immediately.
Driving and operating machinery
After an injection of Beovu, you may experience temporary vision problems  
(e.g., blurred vision). Do not drive or use machinery until these vision problems 
pass.
Important information about some of the ingredients of the medicine
The medicine contains less than 1 mmol sodium (23 mg) per dose, namely, it is 
essentially “sodium-free”.

3.	HOW should you use THE MEDICINE?
Always use the preparation according to the doctor’s instructions.
Check with the doctor or pharmacist if you are uncertain regarding the dosage 
and treatment regimen of the preparation.
The dosage and treatment regimen will be determined by the doctor only. The 
usual dosage is generally 6 mg brolucizumab.
-	 You will be given one injection every month for the first 3 months.
-	 After that, you will be given one injection every 3 months. The doctor will 
determine your treatment interval based on the condition of your eye; some 
patients may need a treatment every two months.

Do not exceed the recommended dose.
Method of administration
Beovu is given as an injection into the eye (intravitreal use) by an eye doctor.
Before the injection, your doctor will clean your eye carefully, to prevent infection. 
Your doctor will also give you eye drops (local anesthetic) to numb the eye to 
reduce or prevent pain resulting from the injection.
Duration of treatment
Wet AMD is a chronic disease and therefore, long‑term treatment with the 
medicine is necessary. The treatment may continue for months or years. During 
your routine visits, your doctor will check that the treatment is working. Your doctor 
may also check your eyes between injections. If you have questions about the 
duration of time that you will receive Beovu, refer to your doctor.
If you took an overdose or if a child has accidentally swallowed the medicine, 
refer immediately to a doctor or proceed to a hospital emergency room, and bring 
the package of the medicine with you.
Adhere to the treatment regimen as recommended by the doctor.
Even if there is an improvement in your health, do not stop treatment with the 
medicine without consulting the doctor.
Before you stop taking the medicine
Talk to your doctor before stopping treatment. Stopping treatment may increase 
your risk of vision loss and your vision may deteriorate.
Do not take medicines in the dark! Check the label and the dose  
each time you take medicine. Wear glasses if you need them.
If you have further questions regarding use of the medicine, consult the 
doctor or pharmacist.

4.	SIDE EFFECTS
As with any medicine, use of Beovu may cause side effects in some users. Do 
not be alarmed when reading the list of side effects. You may not suffer from any 
of them.
The side effects of Beovu injection are either caused by the medicine itself or by 
the injection procedure and they mostly affect the eye.
Some side effects could be serious
Get immediate medical help if you experience any of the following effects, which 
are signs of allergic reactions, inflammations or infections:
•	 a sudden decrease or change in vision
•	 pain, increased discomfort, worsening eye redness
If you experience any serious side effects, tell your doctor immediately.
Other possible side effects
Other side effects which may occur after Beovu treatment include those listed 
below.
Most of the side effects are mild to moderate and will generally disappear within 
a week after each injection.
If these side effects worsen, tell your doctor.
Common side effects – effects that occur in 1-10 users in 100:
•	 inflammation of the middle layer of the eye wall (uveitis)
•	 detachment of the gel‑like substance inside the eye (vitreous detachment)
•	 tearing of the retina (the part at the back of the eye that detects light) or one of 

its layers (retinal pigment epithelial tear)
•	 reduced visual acuity
•	 bleeding in the retina
•	 inflammation of the iris, the colored part of the eye (iritis)
•	 clouding of the lens of the eye (cataract)
•	 bleeding from small blood vessels in the outer layer of the eye (conjunctival 

hemorrhage)
•	moving spots in your vision (vitreous floaters)
•	 eye pain
•	 increase in pressure inside the eye (increased intraocular pressure)
•	 redness in the white of the eye (conjunctivitis)
•	 blurred or unclear vision
•	 scratches in the cornea, damage to the clear layer of the eyeball that covers 

the iris (corneal abrasion)
•	 damage to the clear layer of the eyeball that covers the iris (punctate keratitis)
•	 allergic reactions (hypersensitivity)
Uncommon side effects – effects that occur in 1-10 users in 1,000:
•	 severe inflammation inside the eye (endophthalmitis)
•	 blindness
•	 sudden vision loss due to blockage of an artery in the eye (retinal artery 

occlusion)
•	 detachment of the retina (retinal detachment)
•	 redness of the eye (conjunctival hyperemia)
•	 increased tear production
•	 abnormal feeling in the eye
•	 detachment of one of the layers of the retina (detachment of retinal pigment 

epithelium)

•	 inflammation of the gel‑like substance inside the eye (vitritis)
•	 inflammation of the front of the eye (anterior chamber inflammation or flare)
•	 inflammation in the iris and its adjacent tissue in the eye (iridocyclitis)
•	 swelling of the cornea, the clear part of the eyeball (corneal edema)
•	 bleeding in the eye (vitreous hemorrhage)
•	 sudden vision loss due to blockage of blood vessels in the back part of the eye 

(retinal vascular occlusion)
•	 inflammation of blood vessels in the back part of the eye (retinal vasculitis)
If a side effect occurs, if one of the side effects worsens or if you suffer 
from a side effect not mentioned in the leaflet, consult with the doctor.
Side effects can be reported to the Ministry of Health by clicking on the link 
“Report Side Effects of Drug Treatment” found on the Ministry of Health homepage  
(www.health.gov.il) that directs you to the online form for reporting side effects, 
or by entering the link:
https://sideeffects.health.gov.il

5.	HOW SHOULD THE MEDICINE BE STORED?
Avoid poisoning! This medicine and any other medicine must be kept in a safe 
place out of the reach and sight of children and/or infants to avoid poisoning. Do 
not induce vomiting unless explicitly instructed to do so by the doctor.
Do not use the medicine after the expiry date (exp. date) that appears on the 
package. The expiry date refers to the last day of that month.
Storage conditions:
Store in the refrigerator (2°C – 8°C).
Do not freeze.
Keep the pre-filled syringe in the sealed blister and in the outer package to 
protect from light.
Prior to use, the unopened blister may be kept at room temperature (below 25°C) 
for up to 24 hours.

6.	FURTHER INFORMATION
In addition to the active ingredient, the medicine also contains:
water for injections, sucrose, sodium citrate, polysorbate 80
What the medicine looks like and the contents of the pack
Beovu 120 mg/ml solution for injection in a pre‑filled syringe is a clear to slightly 
opalescent, colorless to slightly brownish‑yellow aqueous solution.
Each pack contains 1 pre‑filled syringe for single use only.
Name of Registration Holder and Importer and its address:
Novartis Israel Ltd., P.O.B 7126, Tel Aviv.
Revised in December 2021 according to MoH’s guidelines.
Registration number of the medicine in the National Drug Registry of the Ministry 
of Health: 166 75 36377

Abnormal blood vessels from 
which fluid or blood leak into the 
macula.

For the first 3 months Then,

1 injection per month 1 injection every 3 months or as 
recommended by your doctor
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